



COMPTE RENDU Commission canyon - AG 2019

Une commission dynamique qui est fière d'avoir sa place sur l'entête de cette page.

Compte-rendu :

L'année 2019 est placée sous le signe du renouveau avec à l'affiche 2 stages mis au planning national. Les stages proposés sont un stage équipement rééquipement et un stage canyon de grande envergure.

Pour ce qui est de la vie de la commission, on peut dire qu'elle va bien et même plus que bien. Nous avons créé de nouveaux T-shirts, poursuivi la dépollution du canyon du Tourmoun (Brousset) et eu le droit à nos traditionnelles actions qui ravissent nos jeunes et moins jeunes canyoneurs :

- JTR
- Camp canyon
- Canyon nocturne
- jnsC C comme CANYON
- sortie de clôture de saison

Samuel et Eric